

Johanna Ernst, seguida de Maja Vidmar y Mina Markovic. Irati Anda no pudo pasar a la final, y se tuvo que conformar con la plaza 18.

Los mejores en bloque fueron Jerome Meyer y Natalija Gros. La única representante vasca, Esther Cruz se clasificó en el puesto 31. Los escaladores más rápidos, modalidad de velocidad, fueron Sergev Abdrakhmanov y Edyta Ropek.

COPA DEL MUNDO DE DIFICULTAD

La prueba disputada en Kranj (Eslovenia) a mediados de noviembre puso el punto y final al circuito de la IFSC. La última prueba fue para Johanna Ernst y Klemen Becan. Para los vascos un poco de todo: plata para Usobiaga y Anda se queda fuera de la final. Tras las seis citas disputadas, la corona de esta edición ha ido a parar a manos de Ernst y Jorg Verhoeven. Segundos han sido Maja Vidmar y Tomas Mrazek, y terceros Mina Markovic y Ramón Julián. Finalmente, Usobiaga ha conseguido la cuarta plaza, gracias a su victoria en Berna (Suiza), mientras que Anda la 16.



FOTO TONI ROY

■ Patxi Usobiaga, vencedor en la prueba de Berna

CAMPEONATOS DE ESPAÑA

La selección auspiciada por la EMF consiguió tres podios en la cita reina de la FEDME de dificultad, que se desarrolló en Sevilla. Irati Anda se llevaba el oro, seguida de Helena Alemán y Andrea Cartas. En chicos, triunfo de Marco Juves, segundo fue Víctor Esteller y tercero Ramón Julián. El mejor puesto vasco lo consiguió Gorka Karapeto clasificándose en sexta posición. En la categoría juvenil, concretamente en sub-18, llegaron los otros dos podios. Aritz Domínguez firmaba la plata y Jon Beñat Agirre el bronce.

La de bloque se jugó en Barcelona. En chicas, gran triunfo de Esther Cruz que mejora la plata de la edición anterior. Segunda fue Berta Martín y tercera Daila Ojeda. En chicos, Bruno Macías repetía corona, mientras que Eric López era segundo y Dani Andradra tercero.

COPA DE ESPAÑA DE DIFICULTAD

El 15 y 16 de noviembre Madrid acogió la última prueba del circuito. En categoría femenina ganó Andrea Cartas e Itziar Rodríguez quedó tercera. En chicos, triunfo para Marco Juves; el mejor de la selección vasca fue Antton Zabala con el sexto puesto.

La clasificación general, en chicas, queda de la siguiente manera: oro para Cartas, plata para Helena Alemán y bronce para Rodríguez. En chicos, Marco Juves se lleva el título, segundo puesto para Ramón Julián y tercero Gorka Karapeto. Zabala entra en el top 10, con la novena plaza.

En juveniles sub-18, Jon Beñat Agirre se llevó la victoria en Barcelona, y Aritz Domínguez quedó tercero. Oier Iribarren fue cuarto en sub-20. Finalmente, Agirre se lleva la plata en la Copa de España y Domínguez el bronce. Iribarren se ha tenido que conformar con la cuarta plaza.

AMBIENTE EN TURTZIOZ

Quinta edición para las jornadas de escalada de Turtzioz, celebradas en un gran ambiente en octubre.

Tras una proyección de Igor Mendizabal sobre escaladas en el Ak-Su, más de 100 escaladores participaron en una prueba popular que se desarrolló en las paredes de la escuela de Turtzioz. El mejor fue Zigor Arteaga. Durante las jornadas también se presentó la guía de la escuela vizcaína.

Andoni Arabaolaza

CARRERAS POR MONTAÑA

ETXEGARAI Y AMILIBIA SE IMPONEN EN LA COPA DE EUSKADI

Con la disputa de la media maratón de Olazagutia-Urbsa, finalizó el pasado 27 de septiembre la Copa de Euskal Herria de carreras de montaña. Los vencedores finales de la Copa han sido Fernando Etxegarai y Nerea Amilibia. En cuanto a la última carrera se refiere, el vencedor masculino fue Zuhaitz Ezpeleta, en gran forma al final de temporada, mientras que el ganador de la Copa, Fernando Etxegarai, fue quinto. En féminas la ganadora de la última carrera fue la propia Nerea Amilibia.

Urbsa masculina

- 1.- Zuhaitz Ezpeleta 1:45:59
- 2.- Ionut Alin Zlnca 1:46:21
- 3.- Walter Becerra 1:47:17

Urbsa femenina

- 1.- Nerea Amilibia 2:21:40
- 2.- Oihana Kortazar 2:23:56
- 3.- Aitziber Ibarbia 2:25:35

Clasificaciones Copa de Euskadi

Categoría masculina

Veteranos

- 1.- Ander Unzurraunzaga
- 2.- Jose Luis Albizuri
- 3.- Iosu Unsión

Senior

- 1.- Fernando Etxegarai
- 2.- Zuhaitz Ezpeleta
- 3.- Zigor Iturrieta

Categoría femenina

Veteranos

- 1.- Irene Sarrionaindia

Senior

- 1.- Nerea Amilibia
- 2.- Ainhoa Jauregi
- 3.- Iratxe Etxebarria

ZUHAITZ EZPELETA CAMPEÓN DE LA COPA DE ESPAÑA

Zuhaitz Ezpeleta se ha proclamado campeón de la Copa España de Carreras por Montaña, Gran Premio Buff-Salomon, imponiéndose además en la última prueba, la dura Quebrapates-Peña Mea. En categoría femenina Oihana Azkorbebeitia luchó hasta el último momento pero no pudo con Nuria Domínguez, y al final terminó segunda en la prueba y tercera en la clasificación final. Es de destacar también la quinta posición de José Bengoetxea y la actuación de Jabi Olabarria y Txus Romon, ambos entre los 10 primeros.

La carrera, organizada por el Grupo de Montaña Peña Mea, partía de Pola de Laviana, población situada en la cuenca minera del río Nalón, y ascendía hasta la cima más emblemática del valle, el Picu Mea (1560 metros), con un recorrido total de 30 km y casi 4.500 m de desnivel acumulado. Las condiciones meteorológicas fueron excelentes.

En categoría masculina, pronto se vio que Mario Llorens lo tendría muy difícil para conservar el liderato que defendía, ya que en el paso por Febreru (kilómetro 7 de carrera), el triplete de cabeza le adelantaba en más de un minuto. Ese trío estaba formado por los corredores que a la postre se disputarían el triunfo final, Zuhaitz Ezpeleta, Just Sociats y Javier Olabarria, que en este mismo orden entrarían en la meta.

COMIC

ESKALADA TXAPELKETA 2020ko GARAILEAK

